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 Aos dezoito dias do mês de maio  do ano de 2016, via  videoconferência ,aconteceu a 
XVII Reunião do Sistema de Bibliotecas, com a presença dos bibliotecários  Vanessa 
Abreu Dias, Vera Lucia Scotto Leite ,Andrea de Carvalho Pereira  ,Dayse Beatriz Juliano 
Pestana , ,Marindia Porto Nunes, Francine da Silva, Marcos Paulo Anselmo de 
Anselmo ,Fernanda Rocha, Tatiane Oliveira, Carina Milano ,Cátia Araújo, Fernanda Muller, 
Karen Purezza e Maria Fermina Santana Fortes e do Vice-Reitor Mauricio Aires Viera e 
Rita Berni , assessora do Vice-Reitor.  A pauta da reunião   é a que segue: O vice reitor 
inicia  a reunião salientando que conforme disposto na Resolução 31º de 30 de Junho de 
2011  salienta que “Art. 33 As Bibliotecas dos Campus estão vinculadas hierárquico e 
administrativamente: I. às Coordenações Acadêmicas dos Campus; II. à Coordenadoria do 
SisBi. §1º Às Coordenações Acadêmicas compete determinar o horário de funcionamento 
e as responsabilidades acadêmicas frente ao Campus. §2º À Coordenação de Bibliotecas 
compete determinar a forma de gerenciamento das atividades e a aquisição de materiais”   
complementa que o Sistema de Bibliotecas está ligado ao Gabinete,  e as bibliotecas aos 
Campi. Informando que algumas ações não são de gerencia do SISBI e sim do Campus. 
Questões gerenciais são com os campi, falando sobre as   ingerências que não devem ser 
feitas tanto de campus/reitoria. No decorrer da reunião o vice-reitor Mauricio fala sobre  a 
criação de uma política de redimensionamento de acervo, informando que será feito um 
grupo para esse estudo, verificando a melhor maneira para que isso ocorra. Na reunião 
foram discutidos os itens abaixo: Item 1) FG das Chefias das Bibliotecas: Maria Fermina 
fala que foi  feito por ela o questionamento , Andrea ressalta que o questionamento é de 
todas. Maurício fala sobre CD e Fgs e sobre distribuição das mesmas, sobre o nível de  
complexidade das atividades para recebimento das mesmas, fala sobre a distribuição que 
é feita pelos campi, que o campi que distribui as Fgs e Cds conforme suas necessidades. 
Vanessa salienta que não era sabedora dessa estrutura. Tatiane e Carina colocam que 
não concordam com essa proposição, de que os bibliotecários recebam valor de Fg 
diferenciada. Item 2) Regulamento das Bibliotecas: Foi informado que o CRN deu 
parecer contrário ao Regulamento, pois desejam que não seja cobrado a multa. Cátia fala 
que nesse caso impedirá muitos alunos de  retirar livros, pois o aluno pode retirar o livro  e 
ficar  com o mesmo durante o semestre  e não  devolver. Fica  previsto que a votação no 
regulamento será colocado na reunião de setembro. Fala que devido aos cortes no 
orçamento as reuniões do Consuni são trimestrais. Anteriormente a isso será feito nova 
reunião com a CRN. Item 3) Eleições para Coordenador do SISBI: Maurício fala sobre o 
questionamento levantado pela Marindia. A carta levada ao Consuni.  Salientou que a 
carta não havia sido assinada e não possuía manifestação de quem apoiava, não era em 
forma de memorando. Mauricio explana sobre a situação, explica que caso  as novas 
eleitas venham para Bagé a reitoria não tem como redefinir as vagas de bibliotecário no 
campi, que a direção do campi deverá  solucionar o problema durante a gestão das 
mesmas, e não há verbas para ajuda de custo ou diárias durante a gestão em Bagé. Após 
questionamento de uma das bibliotecárias acerca de onde ficariam as colegas da 
coordenação em caso de troca de coordenadora, Mauricio esclareceu que as mesmas 
permaneceriam no mesmo lugar e o setor ganharia em produtividade ficando com 5 
bibliotecárias e que ele (e salientou que era sua opinião) não via problemas de que caso 
as eleitas fossem de outro campi  em manter a coordenação no local ganhador da eleição,   
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Fala  também sobre a  ligação  do coordenador com o Gabinete do vice. Maria Fermina 
solicita um levantamento das funções que seriam de responsabilidade do coordenador, 
conforme RESOLUÇÃO Nº 31, DE 30 DE JUNHO DE 2011 em seu artigo 15º Compete ao 
coordenador: I.presidir as reuniões do Conselho Coordenador de Bibliotecas;II.orientar, 
coordenar, supervisionar e administrar o Sistema de Bibliotecas;III.cumprir e fazer cumprir 
as deliberações do Conselho Coordenador de Bibliotecas e deste Regimento;IV.coordenar 
a elaboração de manuais de serviços, regulamentos e normas, bem como zelar pelo 
cumprimento desses;V.estabelecer métodos de armazenamento, preservação e 
divulgação da produção técnica, científica e cultural da Universidade;VI.elaborar a 
proposta orçamentária anual do Sistema de Bibliotecas;VII.elaborar o Plano de Gestão, o 
Relatório Anual de Gestão e submetê-los ao Conselho Coordenador de Bibliotecas, para 
apreciação;VIII.propor parcerias, convênios e intercâmbios com outras instituições 
informacionais, nacionais e estrangeiras;IX. proporcionar medidas que possibilitem o 
aperfeiçoamento do quadro de bibliotecários, visando a melhoria dos seus serviços e a 
qualificação;X.promover reuniões periódicas com as Chefias de Bibliotecas e com os 
responsáveis pelas Seções Técnicas;XI.submeter ao Conselho Coordenador de 
Bibliotecas a criação, fusão ou extinção de Seções Técnicas para o atendimento de 
assuntos específicos;XII.submeter ao Conselho Coordenador de Bibliotecas a indicação 
dos membros e das coordenações das Seções Técnicas;XIII.representar o Sistema de 
Bibliotecas dentro e fora da Universidade;XIV. executar outras atividades compatíveis com 
as funções descritas neste Regimento.Ainda existem atividades cotidianas como algumas 
da citadas que elencam as atividades diárias do coordenador como elaboração de 
relatórios ,atendimento da biblioteca da reitoria, montagem de pedidos de compra 
englobando mobiliário, equipamentos, livros, elaboração de termos de 
referência ,conferencia de material ,atendimento as dúvidas ou questionamentos dos 
bibliotecários dos campi ;Ficou acordado o agendamento de uma nova reunião com os 
bibliotecários para a resolução da discordância em relação ao item 1.3 das Diretrizes Gerais 

do Edital 01/2015 para eleição do coordenador e após essa reunião essas questões serão  
levadas a CEG.Item 4) Obras - prédios das bibliotecas : Mauricio salienta que a escolha  
das obras a serem executadas foram definidas pelos campi, elencando por ordem de 
prioridade e que tal questionamento não é de ordem do sistema e nem da coordenadora.  
Item 5) Repositório Digital da Instituição: Foi informado as colegas que as senhas 
foram enviadas e que os ajustes necessários serão feitos juntamente com a equipe do 
Ntic.Ficou acordado o agendamento de uma nova reunião mas ainda sem data definida. 
Item 6) Previsão de Verba  para compra  em 2016 Mauricio salienta que  não existe 
ainda previsão de verba em 2016. Marcos Anselmo falou sobre verbas para o acervo para 
o curso de medicina que não foi adquirido livros para o curso, e que  do  meio do curso em 
diante não vai mais ter acervo, pois o acervo específico do curso não tem. Marcos 
Anselmo fala do recurso próprio pra curso de medicina.Item 7)Origem nova vaga da 
coordenadoria: Decisão da gestão de colocar outro bibliotecário no sistema de 
bibliotecas, em colocar recurso humano técnico para alavancar o sistema de bibliotecas. 
Ressalta que não é vaga nova, que a bibliotecária Dayse Pestana estava classificada em 
primeiro lugar no edital de remoção. Item 8) Esclarecimento CD para FG1: Maurício 
esclarece que os órgãos suplementares recebem Fg1. Fala onde  está o organograma 
para Tatiane e esclareceu que os coordenadores que recebem CD estão ligados as pró 
reitorias e que todos coordenadores do gabinete recebem Fg1.Nada mais havendo a 
tratar, encerrou-se a reunião, da qual eu,Vanessa Abreu Dias, lavrei a presente ata, que 
vai assim assinada por mim e pelos demais presentes. 

 


